

**L'association "Les barbots de tout temps" invitent le président du GRAMASA à présenter à ses membres l'histoire des [blockhaus du Parc de la Chêneraie](#) . 15H à la maison de la culture de Gujan-Mestras.**

[Voir l'article Sud-Ouest ...](#)

Cette conférence, gratuite et ouverte à tous, a pour objectif de mieux faire connaître aux gujanais ces vestiges de la seconde guerre mondiale et de recueillir leur opinion sur le devenir du site. Les différentes périodes seront évoquées, de la destruction de la villa du Canal à la création du Parc, en passant par la construction d'une maison pour le gardien du camping municipal sur le toit d'un bunker.

Ces blockhaus font-ils parti de notre patrimoine ? Quel avenir pour ces vestiges de notre histoire ? Les barbots présents seront invités à donner leurs avis.

***Le GRAMASA tient à remercier Jacqueline Legrand, présidentes des "barbots de tout temps" pour ce moment de partage très agréable et convivial.***